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人物專訪
Personalities

Yoshizo Shimano
關注亞洲市場潛力 圖、文◎編輯部

許
多自行車業者們都很想知道，關於

Shimano 近來在全球都出現缺貨的狀

況，後續的發展如何？ 

亞洲市場需求激增造成缺貨

Shimano 董事長島野喜三 （Yoshizo Shi-

mano）在臺北展期間表示，這是因為市場

的需求成長，而 Shimano 一向以訂單日期

先後做為交貨根據，因此都會採取超量訂

購，加上中國、韓國和亞洲其他國家的需

求有非常明顯的成長，所以才會造成全

球供應量不足；對於缺貨造成自行車業者

們的不便，他深感抱歉，也感謝堅持使

用 Shimano 產品的消費者和組車廠，所以

現在他希望能盡最大的努力，以解決這些

問題，如何滿足客戶、及早交貨將是 Shi-

mano 公司現在首要的工作。他同時也指

出，未來最大的市場會在亞洲，其中又以

中國最具潛力，所以 Shimano 將會投注更

多心力在這些市場。另外 Shimano 也計劃

在 2015 年推出 E-bike 系統。

5月將從自轉車協會卸任

由於臺北展期間正逢日本 311 震災週

年，擔任社團法人日本自轉車協會理事長

的島野喜三表示，去年 311 讓日本經歷了

一次重大災難，震撼了亞洲甚至全球，大

家都還記憶猶新，他除了感謝各國伸出援

手的義舉，該協會在今年 311 滿週年，於

5 月份舉辦 500km、約 600 人共 6 天的騎

乘活動以茲紀念，凡 18 歲以上不分年齡

均可參加，讓大家別忘了歷史的教訓。

島野喜三董事長同時也宣佈，由於他在

協會擔任理事長已 12 年，而他今年已屆

77 歲，所以他在去年 5 月就已提出辭呈，

希望可以退休，但協會仍強力慰留他，所

以預計將在今年 5 月卸任，未來仍會擔任

名譽理事長。

▲Shimano董事長島野喜三（左）與三司達董事長周邦秋（右）長

期合作愉快。

▲擔任社團法人日本自轉車協會理事長的島野喜三宣佈將在今年5
月卸任。


